



DON DU SANG : six nouveaux donneurs à Cousance

La collecte organisée vendredi 03 janvier 2020 par l'amicale des donneurs de sang de Cousance a donné de bons résultats.

Au total, 93 personnes se sont présentées, 88 ont été prélevées en sang. Six nouveaux ont effectué leur premier don.

Toute l'équipe fait part de sa grande satisfaction en cette première collecte de l'année, "merci à tous les donneurs pour ce cadeau fait aux malades", a confié Daniel Millet, président de l'amicale.

La prochaine collecte sera organisée vendredi 28 février 2020 de 16 h 00 à 19 h 30 dans la salle de la Grenette à Cousance.